



戸畑中央小 No.7 R元. 7. 18

学校だより

発行者 校長 新森修二



3つの花を、大きくさかせましょう

1学期が終わります。

明日、1学期の終業式を迎えます。終業式では、1学期の頑張りを振り返ります。特に「仲間を大切にしている姿が素晴らしかった」と、話す予定です。

20日から、夏休みが始まります。生活のリズムが崩れないように気を付けて過ごして欲しいと思います。また、事件や事故にも十分に気を付けてください。

始業式は、8月26日(月)です。

尚、8月27日(火)～30日(金)までは、5校時までです。下校時刻が変更になっていますので、よろしく願いいたします。

「おもてなし講座」がありました。

7月9日(火)、筑波大学の江上いずみ先生をお迎えして、「おもてなしの心」についてのお話をうかがいました。江上先生は、JALの客室乗務員として、30年間お勤めされた方です。

北九州市は、オリンピックやパラリンピックのときに、タイのテコンドー、イギリスの車椅子ラグビー、コロンビア共和国などのキャンプ地となっています。

おもてなしの心をもって、道を案内するなどの場面に出会うかもしれません。

まずは、おもてなしの表情として、笑顔が大切だと教えていただきました。「笑顔は、1円もかからないオシャレ」と言われているそうです。「目が笑っていること」や「口角が上がっていること」が必要です。「目と目を合わせてお話すること(アイコンタクト)も忘れずに」とのことでした。

また、体の不自由な人がいたら、「大丈夫ですか」と言ってしまうことがあります。

しかし、体が不自由でも、私たち以上のことができるすごい人は沢山います。「私たちに何かお手伝いできることはありませんか」と尋ねるとよいと言われていました。

他にも、「分離礼」や「ノック」、「握手」などの仕方を教えていただきました。

「おもてなしの心」には、相手をよく観察し、気づき、言葉かけをすることが大切です。

その人にとって大切なものが、他の人にとって大切とは限りません。この人にとって一番大切なことは何だろうと思って、もてなすことが必要です。また、この人にこういうことをしてあげたら喜ぶだろうなと思ってすることが必要です。

相手に喜んでもらいたいという気持ちが大切だということを繰り返し教えていただきました。

子どもの感想です。

「今日はおもてなしについて教えてもらいました。確かにいつも飛行機に乗るときは、CAさんの対応は親切だし、気を使ってくれているなと思いました。CAさんじゃない私達でも、日常の中で、おもてなしの心が表されたらいいなと思いました。だから、相手に何をしたら喜んでもらえるか考えて、行動しようと思いました。」



「たてわり読み聞かせ」がありました。

7月11日（木）、「たてわり読み聞かせ」がありました。なかよし委員会の子も達が、縦割りのクラスの中で、本の読み聞かせをしてくれました。どの子も、上級生の読み聞かせをしっかりと聞いていました。

この読み聞かせをととても楽しみにしていた下級生の姿を見て、よい取組だと感じました。

これからも子ども達が楽しいと思えるような、他学年との交流ができたらいいなと思います。

お世話をしてくれた委員会の皆さんと先生方に感謝です。ありがとうございました。



8・9月の行事予定

8月

- 26日（月）始業式
- 27日（火）給食開始
修学旅行保護者説明会
スクールカウンセラー来校
- 28日（水）夏休み作品展
- 29日（木）夏休み作品展
- 30日（金）避難訓練

9月

- 2日（月）自然教室（～3日） 5年
- 3日（火）スクールカウンセラー来校
- 5日（木）委員会活動
- 6日（金）スクールカウンセラー来校
- 12日（木）クラブ活動
- 13日（金）規範教育（いじめ予防）5・6年
- 16日（月）敬老の日
- 19日（木）クラブ活動
- 23日（月）秋分の日
- 24日（火）スクールカウンセラー来校
- 25日（水）修学旅行（～26日）6年